

Pavs: FR

Périodicité : Quotidien

OJD: 20540

Date : 10 juillet 2021



Page 1/1

mignaloux-beauvoir

L'Erea Anne-Frank reçoit les bénévoles d'Egee

L'établissement régional d'enseignement adapté (Erea) Anne-Frank compte près de 200 élèves qui, bien souvent, ont rencontré des difficultés au cours de leur scolarité. L'objectif est de leur offrir une formation professionnelle et tous les éléments leur permettant d'entrer avec succès dans la vie active.

Et pour cela, ils peuvent compter sur les bénévoles de l'association Egee (Entente des générations pour l'emploi et l'entreprise), qui se mobilisent pour transmettre leurs compétences et leurs expériences dans les domaines de l'éducation, l'emploi et l'entreprise. C'est à ce titre que Egee intervient auprès des élèves de l'Erea. Cette année, ce sont 64 élèves qui ont bénéficié d'un accompagnement à des simulations d'entre-



Enseignants de l'Erea et bénévoles de l'association Egee, réunis autour du même objectif d'aide aux jeunes en difficulté scolaire.

tiens de stage ou d'embauche, mais aussi présenter le rôle d'un CV ou d'une lettre de motivation. « Cet exercice est très difficile, les élèves n'ont pas l'habitude de dialoguer avec des chefs d'entreprise, un entretien est un exercice nouveau pour eux », précise Norbert Mas, référent éducation à l'Egee 86, qui souhaite lancer un appel aux futurs bénévoles qui souhaiteraient

participer à cette œuvre de solidarité intergénérationnelle qui contribue à la cohésion sociale et au développement économique des territoires.

Réunis mardi autour du dernier repas de l'année scolaire à la cantine de l'Erea, enseignants de l'Erea et bénévoles de Egee ont pu partager et échanger sur de nouveaux projets pour la prochaine rentrée.

Tous droits réservés à l'éditeur EGEE 4450141600502